

CDU Fraktion Rommerskirchen – Veilchenweg 8 – 41569 Rommerskirchen

Gemeinde Rommerskirchen

z. H. Herrn Bürgermeister Dr. Martin Mertens Bahnstr. 51 41569 Rommerskirchen CDU Fraktion Rommerskirchen Veilchenweg 8 41569 Rommerskirchen Phone: 02183 - 8 06 88 74

Michael Willmann Fraktionsvorsitzender michael.willmann@cdu-rommerskirchen.de
Jens André Friedrich Geschäftsführer

22.08.2017 A26/14/17

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bitte setzen Sie folgenden Antrag der CDU Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung:

Betreff:

Umgestaltung des Bahndamms

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktion der CDU Rommerskirchen beantragt im Rat der Gemeinde Rommerskirchen folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, am Bahndamm sowohl auf der Höhe "Am Fronhof", als auch auf der Höhe "Hermeshof" eine Auffahrt/Rampe für Fahrräder, Kinderwagen, Rollstühle und Rollatoren zu errichten.

Begründung:

Der strategische Bahndamm dient seit jeher als Naherholungsgebiet, Abenteuerspielplatz, Joggingstrecke, Wanderweg, Radfahrweg und vielem mehr.

Auf der Höhe Hermeshof besteht der Zugang zum Bahndamm lediglich über eine sehr steile Treppe. Dieser Punkt markiert den Beginn des nutzbaren Teils des Bahndamms nördlich des Bahnhofes und ist somit Einstiegs- oder Endpunkt sämtlicher Aktivitäten.



CDU Fraktion Rommerskirchen Veilchenweg 8 41569 Rommerskirchen Phone: 02183 - 8 06 88 74

Michael Willmann *Fraktionsvorsitzender michael.willmann@cdu-rommerskirchen.de*Jens André Friedrich *Geschäftsführer*

Aktuell kann dieser Zugang lediglich von Fußgängern bzw. Fahrradfahrern genutzt werden, welche ihr Rad tragen können. Eine Rampe würde den Freizeit- und Erholungswert dieses Bahndammabschnittes um ein Vielfaches erhöhen.

Gleiches gilt für einen Auffahrt an der Kreuzung des Bahndammes mit der Straße "Am Fronhof".

Die dort vorhandene Treppe ermöglicht auch nur Fußgängern den Zugang zum Damm. Auf unseren Sommerfesten und Laufveranstaltungen an der Grillhütte sind wir immer wieder von jungen Familien angesprochen worden, dass genau hier ein Zugang für Kinderwagen aber auch Rollstühle fehlt. Die nächsten Auffahrten zum Bahndamm befinden sich von hier aus über 1km Richtung Butzheim (ebenfalls sehr steil sowie in Anstel. Eine zusätzliche Rampe steigert auch hier den Freizeit- und Erholungswert des Bahndammes enorm.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Willmann

(Fraktionsvorsitzender)